

# Germaine de la Valette Montbrun

En août 1914, Germaine de la Valette, jeune aristocrate parisienne, a choisi de servir son pays comme infirmière alors que rien ne l'y obligeait.

Peu de temps avant la fin du conflit, accompagnant des journalistes américains près du front, elle a été victime d'une grenade non explosée.

Germaine de la Valette Monbrun n'habitait pas Mouleydier, elle était née à Saint Sauveur de Bergerac et travaillait à Paris mais sa mère habitait Mouleydier.

Elle est inhumée à Bergerac mais son nom figure sur le monument aux morts de Mouleydier.

Souhaitons qu'une rue de Mouleydier porte un jour son nom.